

# 富士だより

令和7年度 12月号

No.408

台東区立富士小学校  
校長 梶井 啓史

台東区浅草4-48-9  
TEL 3874-9361

## 周年行事を通して成長した子供たち、深まった地域・PTAとのきずな

副校長 市原 康範

富士小学校、富士幼稚園は、それぞれ創立125周年、創立75周年を迎える。11月26日には記念式典を、28日と29日には記念集会を、滞りなく挙行することができました。

子供たちは、学校の歴史を振り返って、今の自分たちにできることは何かを考えたり、これまで学校に携わってくださった方々に感謝の気持ちをもったりすることができました。また、自分たちが学校生活や地域の皆様との学習で学んだことを、「来てくださった方に富士小の歴史を伝えたい。」「今の地域や学校の様子を知ってもらいたい。」と発表に臨みました。周年行事を通して、様々なことを学び成長した子供たちの姿を、とても嬉しく思います。

今回の記念式典や記念集会の開催にあたっては、周年実行委員会委員長であり前PTA会長の月吉洋陽様はじめ富士小学校PTA会長の上田武史様、富士幼稚園PTA会長小松かほり様、そしてPTA本部役員の皆様など、多くの方々に御尽力いただきました。この場をお借りして皆様のお力添えに心より感謝申し上げます。

明治、大正、昭和、平成、そして令和と五つの時代に渡り、伝統と歴史を紡いできた本校・本園。これまでの歩みは、地域の皆様や本校・本園に関わってくださった皆様の支えや愛に他なりません。今、私たちが富士小学校、富士幼稚園の一員として誇りをもっていられるのは、力を合わせて基盤を作られた方々と、百二十五年、七十五年もの長きに渡り、綿々と受け継いでこられた先人の方々すべての努力と御苦労の賜物と深く感謝しております。

創立125年・創立75年の歴史を迎え、また、新たな一歩を踏み出した富士小学校、富士幼稚園。これからも、これまでの歴史と伝統を大切にし、次代を担う子供たちを育むために、教職員が一丸となって教育活動を充実させてまいります。地域の皆様、保護者の皆様には今後とも変わらぬ御理解と御支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

1	月	振替休業日	16	火	喫煙防止授業(6)
2	火	委員会活動⑧(卒アル予備日) 避難訓練	17	水	巡回心理訪問9:00~13:00 学校運営連絡協議会 持久走大会予備日 かむかむデー
3	水	台教研 4時間授業	18	木	5時間授業 館山臨海学校(4) 資源回収 管楽器研究会定例会14:30~16:45体育館
4	木	区演劇鑑賞教室(6)13:00開場 13:30開演 色覚検査(4)	19	金	5時間授業 館山臨海学校(4)
5	金	HIV講演会(6) 色覚検査(3-1女子)	20	土	
6	土	吹奏楽部 M協会全国大会(さいたまスーパーアリーナ) 幼稚園生活発表会 千束小創立120周年 校庭開放予定日	21	日	
7	日		22	月	開校記念日(創立125周年)
8	月	クラブ活動⑧(卒業アルバム予備日) 色覚検査(3-2女子)	23	火	5時間授業 寄席演芸鑑賞教室(4) 浅草演芸ホール9:20~10:50
9	火	校内研究⑥(2年1組) 2年1組以外は4時間授業	24	水	4時間授業 (給食あり)
10	水	色覚検査(3-1男子)	25	木	4時間授業 (給食なし) 終業式 子ども安全の日
11	木	持久走大会 茶道教室(幼)	26	金	冬季休業日始
12	金	茶道教室(4)2~4h 浅草小研究発表会 色覚検査(3-2男子)	27	土	
13	土	金竜幼稚園60周年 校庭開放予定日	28	日	吹奏楽部M協会スーパーマーチング(八王子)
14	日		29	月	
15	月	5時間授業 館山臨海学校事前健診13:20~	30	火	
			31	水	

生活指導目標…後始末をしっかりしよう

保健指導目標…体や心のことを知ろう

給食指導目標…係や当番に協力しよう

子供会校庭開放月担当は6年1組・4年3組です。開放日は12月6日(土)、13日(土)です。



# 富士小学校創立125周年記念集会



1年生は忍者になりきり、国語・算数・体育・道徳ができるようになったことを元気いっぱいに披露しました。呼びかけや動きに笑顔があふれ、入学からの成長を感じる発表でした。



2年生は生活科で学んだ町探検の成果を発表しました。富士浅間神社や理容店、精肉店、履物店、パン屋さん、歯科医院などで見つけた魅力を呼びかけと歌で紹介。地域とともに125周年を祝う温かい発表でした。



3年生は浅草や富士小の歴史を寸劇と歌で紹介し、クイズ形式で観客をタイムトラベルの旅へ誘いました。楽しさと学びが詰まった発表で、125周年をお祝いしました。



4年生は北原白秋の詩「お祭り」を群読し、富士小のよさを詩に込めました。力強く、明るい声で表現する姿に、会場は笑顔と拍手で包まれました。心を合わせて発表することができました。



高学年は呼びかけに続き、合唱「群青」と合奏「WAになっておどろう」を披露しました。心を一つにした歌声と演奏で、プログラムの最後を飾る素晴らしい発表となり、未来への希望を感じる時間でした。



吹奏樂部は大会曲「Cantabile!!」に加え、「勇者」や「ジャンボリミッキー」を演奏しました。ジャンボリミッキーでは会場全体で踊り、笑顔と拍手に包まれる楽しい時間となりました。